

PREMIÈRE !

Représentation théâtrale

Le battement d'aile du papillon

Samedi 27 avril à 20 h 30

Centre culturel d'Argences-en-Aubrac



Spectacle gratuit
et ouvert à tous

Avec la participation des élus des
comités territoriaux Nord Aveyron et Vallée du Lot

*Selon le vieil adage, il vaut mieux prévenir que guérir...
La santé dans tous ses états... abordée avec bonne humeur.*

Un projet pluridisciplinaire et partenarial visant à améliorer la santé des actifs agricoles



Partageant le constat d'un nombre particulièrement élevé d'accidents du travail chez les actifs agricoles, doublé d'un non-recours aux soins important ou tardif sur le secteur du Nord Aveyron, les services prévention des risques professionnels, prévention santé et action sanitaire et sociale de la MSA Midi-Pyrénées Nord, la Maison de santé pluriprofessionnelle (MSP) d'Argences-en-Aubrac et la Communauté professionnelle territoriale de santé (CPTS) Nord Aveyron ont travaillé ensemble sur les messages de sensibilisation et de prévention.

Dans le cadre de ce projet de prévention santé, ils ont décidé de créer une pièce de théâtre portant sur l'amélioration de la santé des actifs agricoles, dont la réalisation et la représentation du spectacle ont été confiées à la troupe « En compagnie des oliviers » et son metteur en scène Jean-Pierre Georges, partenaires du réseau MSA depuis de nombreuses années.

Un scénario écrit à partir de témoignages d'agriculteurs et de professionnels du monde agricole.